

MEDIO: TV AZTECA/ADN 40
NOTICIARIO: ES NEGOCIO CON CARLOS MOTA
FECHA: 12/ABRIL/2018

Comunicación
Financiera 

Moody's destacó la fortaleza crediticia de nuestro país

CARLOS MOTA: Ayer por la tarde hubo un cambio en la calificación soberana de México, está pasando de negativa a estable. Esta es la opinión de Moody's. La calificadora destacó la fortaleza crediticia de nuestro país y señaló que los riesgos por la renegociación del Tratado de Libre Comercio han disminuido, por lo que hay un mejor panorama económico.